

Antonio Mallebrera: "Mi objetivo es conseguir que el comparsista se implique mucho más en los actos"

13/08/2023



Antonio Mallebrera es el nuevo presidente de los Contrabandistas | J.C.

La comparsa de los Contrabandistas ya tiene presidente. **Antonio Mallebrera** entró en la comparsa el año 2000 y forma parte de la escuadra los Patatikos, además desde el 2018 ha sido vicepresidente de los Contrabandistas en la directiva presidida por Ana García.

Mallebrera ha sido festero desde que nació en concreto de los Moros Musulmanes, como el resto de su familia, pero "en el año 2000 me fui a los Contrabandistas porque todos mis amigos lo eran, además en ese momento yo era el único moro del grupo y me sentía un poco dividido", ha explicado a *Valle de Elda*.

El nuevo presidente decidió dar el salto a este cargo después de haber sido durante cinco años vicepresidente porque "fue una etapa que disfruté mucho, además habíamos hecho un grupo de trabajo que merecía la pena y decidimos tirar para adelante".

El contrabandista ha formado un equipo que une "a **gente que formaba parte de la directiva anterior con gente joven** porque nos puede dar otro puntos de vista, además los que te llevan la fiesta es la gente joven". Aún así ha recalado que es importante seguir mintiendo a los magros porque "siempre hay que tener presenta la

historia de la comparsa”.

En cuanto a los objetivos que se propone en esta nueva legislatura Mallebera lo tiene claro y es “hacer una **directiva más dinámica**, que el comparsista se implique mucho más en los actos e intentar captar más gente

joven, sobre todo niños, porque tenemos muy pocos”.

El presidente espera con ganas las fiestas de Moros y Cristianos del 2024 porque “serán una experiencia completamente diferente, **pero sé que las viviré con mucha ilusión**”.